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绿道建设多年被列入“为民办实事项目”
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高质量开展
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党纪学习教育开展以来，市委

金融办、市金融工作党委扛牢主体

责任，把党纪学习教育作为当前最

重要的政治任务，精心组织，周密

部署，组织党员、干部深入学习领

会习近平总书记关于全面加强党

的纪律建设的重要论述，跟进学习

习近平总书记重要讲话和重要指

示精神，原原本本学《条例》，始终坚

持“实”的导向，注重与金融监管和

风险防范结合、与党性教育结合、与

弘扬和培育中国特色金融文化结

合，使铁的纪律逐渐转化为系统党

员干部的日常养成和自觉遵循。

贯通党的纪律建设
与强化金融监管

5月31日，市委金融办、市金融

工作党委与上海金监局党委开展联

组学习，参观上海市全面从严治党

警示教育基地，深刻剖析上海金融

领域违纪违法典型案例，围绕强化

警示震慑推动以案促改促治，共同

研究全面从严治党与打造“长牙带

刺”金融监管协调贯通的央地协

同、党建共建、信息共享等工作机

制，联手推进以党的自我革命引领

保障上海国际金融中心建设。同

时，市委金融办、市金融工作党委还

积极与市纪委监委研究探索构建防

范金融风险、打击金融腐败的有效

联动机制。

市委金融办风险防控处副处

长张依茹认为，金融腐败与金融风

险往往互为表里、深度交织，需一

体推进金融领域反腐败和金融风

险防范处置。

贯通党纪学习教育
与党性教育

市委金融办、市金融工作党委

坚持把党章和党规党纪学习教育作

为党性教育的重要内容。7月16

日，市委金融办、市金融工作党委理

论学习中心组集体瞻仰中共二大会

址纪念馆，并召开党纪学习教育专

题研讨交流会暨理论学习中心组

（扩大）学习会，在首部党章诞生地

重温党的历史、党的纪律建设史，自

觉传承红色基因，进一步增强学习遵

守党章党规党纪的自觉性和主动

性。7月15日，市委金融办普惠金融

处党支部与中国金融期货交易所期

货衍生品一部党支部共同赴上海市

历史博物馆参观“光荣之城——上海

市革命场馆联盟红色文物史料展”，

赓续优良作风、砥砺初心使命，以彻

底自我革命精神纠“四风”树新风。

金融系统各基层党组织用好红

色资源、廉政教育资源，组织党员干

部到外滩历史纪念馆、浦东新区党

风廉政建设教育基地、青浦监狱等

开展党性教育和警示教育。

贯通党纪学习教育
与厚植清廉金融文化

4月29日，上海金融系统2024

年全面从严治党暨警示教育会议

召开，传达学习习近平总书记关于

全面加强党的纪律建设的重要论

述，通报上海金融领域违纪典型案

例，深入剖析金融领域反腐败斗争

形势，以案促学、以案促改、以案促

治，并组织观看警示教育片。同

时，市委金融办、市金融工作党委

把新时代廉洁文化建设与大力弘

扬中国特色金融文化相结合，已连

续组织5场“书香满金融”主题读书

活动，大力培育弘扬以“诚实守信，

不逾越底线；以义取利，不唯利是

图；稳健审慎，不急功近利；守正创

新，不脱实向虚；依法合规，不胡作

非为”为主要内容的中国特色金融

文化，贯通党纪国法行风本质要求，

引导金融机构党员干部自觉正本清

源、修养自律。

本报记者 屠瑜

扎实推进党纪学习教育走深走实
市委金融办、市金融工作党委坚持贯通结合

本报讯（记者 金旻矣）绿道

是城市更新的重要路径，在2017

年至2023年连续被列入“上海市

为民办实事项目”。今年，上海绿

道依然以建设200公里为目标，截

至目前，已推进建设绿道100.93公

里。据悉，根据《关于加快推进环

城生态公园带规划建设的实施意

见》，“十四五”期间要全面推进“环

上”绿道建设，目前，依托外环绿带

“一大环”和五个新城绿环“五小环”

而建的“环上”绿道已初显成效。

今年，浦东新区继续结合环上

公园改造，推进外环绿道建设，依

托“环上公园群”形成连续绿廊，串

起每个环上公园。目前，今年新建

的外环绿道汤巷公园段、沿北公园

段、秀南公园段、唐丰公园段、孝亲

公园段已建成开放。

汤巷公园段绿道以漫步为主

要功能，兼具骑行与跑步，总长1.5

公里。由康新公路进入，沿着路线

一直通往樱花大道。往西通行，直

接进入沿北公园，不久将与东面的

沔西公园贯通。

今年，五个新城的绿环绿道也

将有部分段落建成对外开放。其

中，嘉定绿环绿道长度8.8公里，自

南向北串联青冈村、黎明村、白墙

村、泾河村、赵厅村、永胜村等7个

行政村。总体布局“一链三单元”，

由贯通道交织汇成的主脉空间，串

联郊野公园、智慧秀林和创客森林

三单元。目前部分段落游径系统

基本建成，景观面貌初现。青浦绿

环绿道主贯通空间设置骑行道、跑

步道、慢行道等贯通道，长度约为

15.5公里，南至淀浦河，北至白米

泾，沿途打造三段景观风貌，依次为

青美湿地、山海之链和水乡原村。

本报讯（记者 罗水元）昨天举
行的2024年供水行业“夏令热线”主

题活动传出消息：市水务局正编制

《上海市供水行业服务规范》，从服务

层面进一步丰富上海“好水”内涵。

同济大学兼职教授顾玉亮对上

海供水行业颇有研究，他说，目前，

在“两江并举、多源互补、水厂集约、

一网调度”的供水保障体系下，40

来座拥有臭氧生物活性炭等先进工

艺的自来水厂，相当于高规格的现

代化厨房，制水过程中使用的“油盐

酱醋（消毒剂、絮凝剂）”越来越少，

水的口感越来越好。

自来水没“味”的背后，上海曾

率先于2018年颁布了全国第一部

生活饮用水水质地方标准——《上

海市生活饮用水水质标准》（DB

31/T1091-2018），与国际一流城市

接轨，以多达111项的指标来提升

和保障自来水的质量。

上海市水务局首次印发并于昨

天公开的《2023年上海供水营商环

境白皮书》，除介绍韧性稳定的供水

保障、严格健全的供水监管外，还介

绍了智慧高效的供水服务，包括提升

供水接入服务成效、提升“一网通办”

办件量、加强供水可靠性监管、严格

落实供水接入施工资质和检查制度、

开展满意度测评、公共供水信息公开

等。而在2009年编制《上海市自来

水行业服务规范（试行）》基础上，市

水务局正组织编制《上海市供水行

业服务规范》，在新装（接入）服务、

管道施工、居民二次供水、抄表收

费、售后服务、信息公开、服务形象、

投诉处理等方面制定标准，还准备制

定《公共供水信息公开管理办法》。

本报讯（记者 屠瑜 实习

生 张欣然）昨天下午，市政协召

开“推进能源结构转型，助推上海

实施双碳战略”重点提案专题督

办办理推进会。记者从会上获

悉，深远海风电是本市未来可持

续开发的最大绿电资源宝库，市

发改委已编制规划并获得国家批

复，总规模2930万千瓦，全部建

成后每年可提供约1000亿千瓦

时绿电。

市发改委介绍，绿色转型是

上海城市发展的重大战略问题，

实现这一目标核心是加快规划

建设新型能源体系，需要内外并

重做好资源布局，构建以可再生

能源为主体的新型电力系统。

《“十四五”电力发展规划中期滚

动调整意见》中，已将蒙电入沪

列为“十四五”首条新增跨区输

电通道重点工程——电源基地

选址在库布齐沙漠，建成后年送

电量超过400亿千瓦时，其中绿

电超过200亿千瓦时。围绕国

家明确的“十四五”开工、“十五

五”投运的目标，上海正努力争

取国家和相关省份支持，全力推

进项目前期工作。

市发改委表示，长时储能技

术成熟前，风光出力间歇性问题

难以根本解决，主要依靠火电发

挥兜底保障、保供压舱石作用，

上海将全力以赴做好煤电“先立

后改”工作，坚持深度调峰，新建

煤机调峰能力可达到80%，比现

有老旧煤机高20个百分点，更

好缓解本市未来可再生能源调

峰矛盾。

近
日
，延
吉
西
路
和
黄
兴
路
交
叉
口
的
高
架
桥
下
，建
起
了
一
个
长
八
十
米
、宽
六
米
的

桥
下
微
公
园
。

这
里
设
置
了
人
行
步
道
、休
息
座
椅
，桥
墩
上
喷
涂
彩
绘
，形
成
了
步
行
友
好
、

连
通
性
强
的
公
共
空
间
，兼
具
观
赏
性
和
功
能
性
。

杨
建
正

摄
影
报
道

本 报 讯
（记者 李一能）

今天上午，奉贤

区区长王益群来

到“2024夏令热

线 ·区长访谈”

节目现场，回应

市民关切。一

位市民来电表

示，小区电动自

行车充电点没

有车棚，导致居

民在雨天纷纷

将车推入楼道，

造 成 安 全 隐

患。对于这位

市民反映的情

况，王益群表

示，电动自行车

充电安全是近

期一项重要工

作，安全要重

视，但是市民的

方便，以及设施

使用的便利度

也要兼顾。

邵先生家

住奉贤区青村

镇青港丽苑二

期，他表示这一

安置社区设有

可供电动自行车充电的点位，每

两栋楼配有一个，配置有35个充

电位可以满足居民需求。但这些

点位有一个问题，就是因为没有

安装顶棚，一到阴雨天，居民们

纷纷把电动自行车推入楼道充

电，一时楼道内“车满为患”，居

民只能从车上跨过去，带来了严

重的安全隐患。

对此，青村镇镇长方伟表示，

该小区的停车棚的搭建已经提上

日程了，在6月份已经对这个项

目的选址和数量进行了公示，最

近进入征询阶段，预计很快就能

完成这些停车点位的改造。

王益群表示，奉贤区目前正

在推广一些社会化的换电的措

施，同时也强化市民电动车充电

的便捷性，提升使用体验，同时

兼顾安全与方便，并加大宣传力

度，这样才能让相关安全治理工

作深入人心。

邵先生对于这一回应非常

满意，对政府部门的高效应对也

表示认可。
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预计年供    亿千瓦时
深远海风电是上海未来最大资源宝库

强化服务保上海水质更优
市水务局编制“供水行业服务规范”
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